

# Est Républicains Morvillars le 14 mai 2023

14 mai 2023

GRAND BELFORT 21

## MORVILLARS

# Il fait le tour de France pour promouvoir le don d'organes

Parti du Morbihan, Gilbert Guillerm s'est lancé dans un tour de France sur un tricycle couché afin de promouvoir le don d'organes. Jeudi, il a fait étape à Morvillars.

Un tour de France à vélo pour sensibiliser au don d'organes, c'est le défi que s'est lancé Gilbert Guillerm. Jeudi, pour son étape dans le Territoire de Belfort, cet homme parti du Morbihan s'est arrêté à Morvillars, tout récemment promu Ville ambassadrice du don d'organes.

### En mémoire de son fils

Son moteur ? Il n'est pas sur son vélo, mais il est intérieur : il y a dix ans, son fils Maxime faisait une chute mortelle lors d'une escalade à l'âge de 25 ans. Mais ses organes ont permis de sauver quatre personnes. C'est ce message que Gilbert a décidé de colporter à travers le pays à la force des mollets. « C'est important de réfléchir à cette question du don d'organes, mais surtout d'en informer ses proches. »

Chaque année, en France, 1 000 personnes décèdent faute de greffe. En 2022, 5 500 personnes ont pu bénéficier d'une greffe, mais le besoin est de 27 000. Donc Gil-



Gilbert Guillerm, entouré de Françoise Ravey, la maire, d'adjoints et d'une délégation des greffés comtois.

bert parcourt les routes de France pour éveiller les consciences, mais aussi remercier les hôpitaux et les donneurs.

### 80 km par jour

Par tous les temps, il roule environ 80 km par jour, en traînant dans une remorque 60 kg de bagage. Le gîte et le couvert lui sont

parfois offerts par les associations de dons d'organes ou de greffés. À Morvillars, c'est Michel Mougin, président des greffés comtois qui l'a accueilli. Une délégation l'a ensuite accompagné à vélo jusqu'à Maiche, l'étape suivante, où il a distribué sourires et rubans verts.

Son objectif : récolter un euro du kilomètre (NDLR : au total, il de-

vrait rouler 6 000 km) au profit du don d'organes. Néanmoins, Gilbert affirme qu'il préférerait « 6 000 greffes plutôt que 6 000 € ».

Il est possible de suivre l'aventure de Gilbert sur son blog Cycladot ou sur Instagram. En plus de son tour de France, il a également ouvert une cagnotte en ligne.

## TRÉVENANS

### Premier salon de la beauté et du bien-être

Pour la toute première fois, l'association Sports et Loisirs organise ce dimanche de 10 h à 18 h, un salon de la beauté et du bien-être. 17 exposants, tous professionnels, vont prendre place dans la grande salle communale de Trévenans. « Cela va de l'esthéticienne à la sophrologue, du conseiller en nutrition à domicile au tatouage au henné ou à l'onglerie. On touche à de nombreux domaines du bien-être et du soin », précise Samia Amri, présidente de l'association. Sont également annoncés des stands de bijoux en pierres naturelles, des parfums d'ambiance, des produits issus de la ruche ou à base de CBD. Ustensiles de cuisine, poterie, tapis et plaids du monde entier seront également exposés. Les animaux ne seront pas oubliés avec un stand d'alimentation et soin qui leur sera dédié. Des démonstrations auront lieu tout au long de la journée. Une buvette et un stand de crêpes seront tenus par les bénévoles de l'association.

Salon de la beauté et du bien-être. De 10 h à 18 h, salle communale. Entrée gratuite.